

Frau Studiendirektorin Ursula Pfeiffer im Ruhestand

Mit Ablauf des 16. Februar 1996 wurde Frau Studiendirektorin Ursula Pfeiffer auf eigenen Antrag mit Urkunde des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht, Kultus, Wissenschaft und Kunst in den Ruhestand versetzt. Damit beendet sie nach über 33 Jahren Unterrichtstätigkeit ihren Dienst am Platen-Gymnasium.



Frau Kollegin Pfeiffer legte als gebürtige Ansbacherin im Jahre 1953 an der Städtischen Mädchen-Oberrealschule Ansbach (dem heutigen Theresengymnasium) die Abiturprüfung ab. Ihrer besonderen Neigung für Deutsch und Geschichte entsprechend, studierte sie an den Universitäten Tübingen, München und Erlangen und legte nach dem Sommersemester 1959 das Staatsexamen für das Lehramt an höheren Schulen ab. Den pädagogischen Vorbereitungsdienst absolvierte Frau Pfeiffer am Wirsberg-Gymnasium in Würzburg und unterrichtete in ihrem ersten Dienstjahr als Studienassessorin an der Oberrealschule (heute: Armin-Knab-Gymnasium) in Kitzingen/Main.

Mit Wirkung vom 01. Dezember 1962 wurde sie als Gymnasiallehrerin an die Oberrealschule Ansbach, das heutige Platen-Gymnasium, versetzt, wo sie ohne Unterbrechung bis zu ihrem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst Unterricht in den Fächern ihrer Lehrbefähigung erteilte.

Auf Grund ihrer reichen Erfahrung als Deutschlehrerin und wegen ihrer fürsorglichen Art im Umgang mit den Schülern war Frau Pfeiffer über viele Jahre am Aufnahmeverfahren für den Übertritt an das Gymnasium verantwortlich beteiligt. Wegen ihrer Sach- und Fachkompetenz war ihr am Platen-Gymnasium die Fachbetreuung für Geschichte und Sozialkunde übertragen. Gerade in dieser Funktion erwies sie sich als äußerst verantwortungsbewußte Beraterin ihres Fachkollegiums und führte die Fachschaft Geschichte/Sozialkunde in vorbildlich harmonischer Weise. Auch dem Schulleiter gegenüber war sie stets eine kompetente Geschichtslehrerin, deren wohlüberlegten Rat er gerne hörte.

Schulleitung und Lehrerkollegium danken der verdienten Kollegin aufrichtig für ihren Dienst am Platen-Gymnasium und wünschen Frau Studiendirektorin Pfeiffer für die Zeit ihres Ruhestandes von Herzen alles Gute.